

Ihr ReisenAKTUELL.COM

AKTIONS-RABATT

Sparen Sie



30 €

auf ausgewählte PKW-Reisen

Jetzt umschlagen & entdecken >>



Unsere Titelstory

Das engagierte Team um Katja Göbel-Becker und Nicole Künster hat erneut einen Flohmarkt in Löffelbach organisiert, um gemeinnützige Projekte zu unterstützen und konnte eine Spende an das Kinderhospiz übergeben. Foto: privat

Lesen Sie mehr im Innenteil

Wiedersehen mit Freunden

Die ehemaligen A-Jugend-Spieler der damaligen SG Maifeld trafen sich, um 50 Jahre seit ihrer gemeinsamen Zeit im Verein zu feiern. Die A-Jugend-Mannschaft von 1974 war ein wichtiger Teil der Geschichte der SG Maifeld.

Lesen Sie mehr im Innenteil

Beilagenhinweis

Diese Woche in einer Teilaufgabe enthalten:



Schnell, lokal informiert!



- ✓ Nachrichten
- ✓ Eilmeldungen
- ✓ Verlosungen
- ✓ Events

